

PHIJベーシックコース2016 感想文

約一年間、PHIJを受けさせていただいて、様々なことを学ぶことができました。特に症例発表では、自分の気付けなかった部分を指摘していただいたり、アドバイスをいただいたりすることで、新しい知識と、患者さんの問題点に気付く目を養うことができたと思っています。

また、他医院の歯科衛生士さん方とお話しさせていただくことで、自分の医院の問題点に気付くことができ、参考にさせていただくことができました。同じ悩みを共有し合うことで、自分の不安に思っている気持ちが晴れるきっかけになったり、仕事に向かう気持ちが前向きになったりとても助けられました。

これから、オーラルフィジシャン医院で働く責任をしっかりと感じながら、まだまだ浸透していない予防の考えを、まずは来ていただいた患者さんに植え付け、そこから地域の方々に広がっていくような医院作りをしていきたいです。

そのためには、自分の知識と技術を身につけること、PHIJで学んだことを医院のスタッフ全員で共有すること、患者さんの口腔の健康のために信頼関係を築くことが大切だと思います。

そのことに気付くことができ、学ぶことの多い一年間でした。

なかの歯科クリニック 歯科衛生士 尾茂沙弥香